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令和６年度 尾張旭市青少年健全育成推進会議役員会（第１回）会議録 

 

１ 開催日時 令和６年５月２０日（月） 

開会 午前１０時 

閉会 午前１１時 

２ 開催場所 

 尾張旭市中央公民館 ２階 ２０９会議室 

３ 出席委員 

  若杉和久、柗原弘道、中川暢顕、金谷康正、中山博喜、松原しず、谷口和成、

加藤克己、平野静子、高畑祐基、林文彦、宮田智行、井上千景 １３名 

４ 欠席委員 

  森和雄 １名 

５ 傍聴者数 

  ０名 

６ 出席した事務局職員 

  市民活動課長 坂田みどり、少年センター所長 松下香織、 

  少年育成係長 二井厚吏 

７ 協議事項 

 ⑴ 令和５年度事業報告及び決算報告について 

 ⑵ 令和５年度決算監査報告について 

 ⑶ 令和６年度役員選出について 

 ⑷ 令和６年度活動方針（案）について 

 ⑸ 令和６年度事業計画（案）及び収支予算（案）について 

 ⑹ 青少年健全育成推進大会について 

８ 会議の要旨 

事務局 

(松下) 

 少年センター所長の松下でございます。 

 本日は､お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございま

す。 

 本日の欠席委員は、森委員から事前に欠席の連絡をいただい

ております。なお、この会議は傍聴を認め、後日議事録を公表

いたしますので、ご了承いただきますようお願いします。  

 それでは、会議に先立ちまして、会長からご挨拶申し上げま

す。 

会 長 

(柗原) 

 先日参加した全国植樹祭の５周年記念イベントでは、本市の

子どもたちが表彰され、健やかに育っていることを実感いたし

ました。その反面、最近のテレビ等のメディアで青少年の問題

行動が取り上げられ、ここ数年は増えてきているという話を聞

いております。その他、児童生徒の不登校についても年々増加

傾向であることも懸念されております。その中で、本市の青少
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年健全育成事業につきまして、皆様には忌憚のないご意見をい

ただきながら進めていきたいと考えております。 

事務局 

(松下) 

 引き続きまして、市民活動課長よりご挨拶申しあげます。  

市民活動課長 

(坂田) 

柗原会長はじめ健全育成推進会議の皆様には、日頃から、地

域でのあいさつ運動やキャンペーン等で子どもたちへの声か

けを行っていただき、大変ありがたく思っております。  

 今年度も、「あさひの子 地域みんなで育てましょう」のス

ローガンにあるように、地域のひとりひとりの声かけで子ども

たちが安心して暮らせるまちとなるよう、引き続き皆様にはご

協力をお願いいたしまして、あいさつとさせていただきます。 

事務局 

(松下) 

 ありがとうございました。これより尾張旭市青少年健全育成

推進会議の役員会を始めます。 

 初めに、本日は令和６年度第１回目の役員会でありますの

で、本会議につきましてご説明させていただきます。 

事務局 

（二井） 

 少年センター係長の二井です。本会議では、青少年の健全育

成を図るための事業について議決するため、役員会を開催して

おります。会議規約第１５条第３項の規定により、規約の制定、

改廃、役員の決定、事業報告、決算、事業計画及び予算を議決

します。 

事務局 

（松下） 

 後ほど、協議事項についてご提案させていただきます。まず、

ご出席の皆様の「自己紹介」をお願いしたいと存じます。  

 【若杉、中川、金谷、中山、松原、谷口、柗原、加藤、平野、

高畠、林、宮田、井上→事務局の順に自己紹介】 

事務局 

(松下) 

 ありがとうございました。 

 守山署生活安全係長の 林 様には、のちほど、守山署管内の 

青少年の動向など、お話いただきたいと思います。 

 それでは、３ 協議事項に入りたいと思います。 

 尾張旭市青少年健全育成推進会議規約第１５条第２項では、

会長が議長となるとありますので、柗原会長に議長をお願いい

たします。 

会 長 

(柗原) 

 それでは、次第にしたがいまして進めていきたいと思います

ので、よろしくお願いします。 

 ⑴令和５年度事業報告及び決算報告について、及び⑵令和５

年度決算監査報告については、関連がありますので、一括して

進めさせていただきます。 

 先ずは、⑴令和５年度事業報告及び決算報告について、事務

局より説明をお願いします。 

事務局 【資料（令和５年度事業報告書、令和５年度収支決算書）を基
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(二井) に説明】 

会 長 

(柗原) 

 続きまして、⑵令和５年度決算監査報告について、監事の松

原しず様からお願いします。 

監事 

（松原） 

 令和６年４月２日付けで会長及び会計から報告がありまし

た決算内容について、同日に通帳、領収書など関係書類を確認

した結果、適正に処理されていたことが認められましたので、

ここにご報告いたします。 

会 長 

(柗原) 

 ⑴令和５年度事業報告及び決算報告について、及び⑵令和５

年度決算監査について、報告ご質問等がありましたらお願いし

ます。 

 【意見等なし】 

会 長 

(柗原) 

 それでは、協議事項⑴及び⑵について、ご承認いただけます

でしょうか。 

 承認されるかたは、拍手をお願いします。 

 【拍手】 

会 長 

(柗原) 

 ありがとうございます。それでは、協議事項⑴及び⑵につい

ては、原案どおり承認といたします。 

 つづきまして、協議事項⑶令和６年度役員選出について事務

局より説明してください。 

事務局 

(二井) 

 本推進会議規約第１２条では「役員は、支部役員、青少年育

成関係団体の代表者及びこの事業の推進に適当と認める者の

中から互選する。」とあります。 

 そのため、皆様から役員の推薦をお願いしたいと思います。 

会 長 

(柗原) 

 皆様から、役員の推薦はございますか。（推薦がなければ、

事務局からの役員案を見ていただくこととしたいと思いま

す。） 

 【意見等なし】 

会 長 

(柗原) 

 事務局で作成した役員案を提示することに、皆さんご異議は

ございますか。 

 【異議なしの声】 

会 長 

(柗原) 

 異議なしとのことですので、事務局で作成した役員案名簿を

配付いたします。 

 【役員名簿（資料４）を配付】 

会 長 

(柗原) 

 配付した名簿の役員構成について、ご承認いただけますでし

ょうか。 

承認されるかたは、拍手をお願いします。 

 【拍手】 



4 

 

会 長 

(柗原) 

 ありがとうございます。役員名簿（案）のとおり決めさせて

いただきますので、（案）の文字を取り消してください。 

令和６年度は、只今承認されました役員構成で本会議を運営し

ていきたいと思いますので、ご協力のほどお願いいたします。 

会 長 

(柗原) 

 それでは、⑷令和６年度尾張旭市青少年健全育成推進会議活

動方針(案)について、事務局より説明してください。 

事務局 

(二井) 

【資料（活動方針案）により説明】 

会 長 

(柗原) 
 令和６年度尾張旭市青少年健全育成推進会議活動方針(案)

について、ご質問等がありましたらお願いします。 

中川委員  下から２行目「市内小中学校」とあるが、市内の旭野高等学

校からも募集や推薦を行うのであれば、修正が必要かと思いま

す。 

事務局 

（二井） 
 御指摘のとおりですので、「市内小中学校等」に修正いたし

ます。 

会 長 

(柗原) 
 それでは、資料を修正していただいた上で、令和６年度尾張

旭市青少年健全育成推進会議活動方針(案)について、ご承認い

ただけますでしょうか。 

 承認されるかたは、拍手をお願いします。 

 【拍手】 

会 長 

(柗原) 
 ありがとうございます。令和６年度尾張旭市青少年健全育成

推進会議の活動方針に沿って事業を進めてまいりますので、

（案）をお取りください。 

 つづきまして、⑸令和６年度事業計画(案)及び収支予算(案)

について、事務局より説明してください。 

事務局 

(二井) 

【資料（令和６年度事業計画案、令和６年度収支予算案）を基

に説明】 

会 長 

(柗原) 
 令和６年度事業計画(案)及び収支予算(案)について、ご質問

等がありましたらお願いします。 

加藤委員  収支予算案の収入欄に、昨年度には実績のあった瀬戸信用金

庫地域振興協力基金からの助成金が含まれていないが、何か理

由はあるのか。 

事務局 

(二井) 

 この助成金については、１事業につき１回までの申請と決ま

っていることから、今年度には計上されておりません。  

会 長 

(柗原) 
 それでは、令和６年度事業計画(案)及び収支予算(案)につい

て、ご承認いただけますでしょうか。 

 承認されるかたは、拍手をお願いします。 

 【拍手】 
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会 長 

(柗原) 

 

 ありがとうございました。令和６年度の事業につきまして

は、ご承認いただいた計画と収支予算で進めてまいりますの

で、（案）をお取りください。 

 つづきまして、⑹青少年健全育成推進大会について、事務局

より説明をお願いします。 

事務局 

（二井） 

「社会を明るくする運動」の作文コンテスト優秀者の表彰及

び意見発表について、昨年度に初めて表彰と意見発表を同時開

催という形で実施をしました。元々は事務局である市福祉課か

ら発表の場を設けたいとの話から実現に至ったものになりま

すが、開催に当たりましては、特段問題もありませんでしたの

で、今年度においても継続して実施する方向で進めていくこと

について、本会議でのご承認をお願いいたします。 

会 長 

(柗原) 
 それでは、青少年健全育成推進大会の中で、社会を明るくす

る運動の作文についての表彰及び発表を実施することに承認

されるかたは、拍手をお願いします。 

 【拍手】 

会 長 

(柗原) 

ありがとうございました。 

 協議事項が終了しましたので、事務局にお返しします。  

事務局 

(松下) 

 

 ありがとうございました。 

 続きまして、４ その他に移ります。 

 本日は、守山警察署の 林 様がおみえですので、尾張旭市内

の青少年の動向についてお話がいただければと思います。  

 よろしくお願いします。 

林委員  昨年度に新型コロナウイルスが５類へ移行してから青少年

の非行・補導が増加しました。本市は守山区に比べてそれ程多

くなく特異的な事案も特にありませんが、令和４年度の中学卒

業生が名古屋市内において非行で逮捕される事案が発生しま

した。地元の後輩や同級生に影響を及ぼす懸念がありますの

で、警察としても注視しているところであります。 

 子どもたちはスマホやタブレットのアプリを使用し、ＳＮＳ

（出会い系含む）を通じた性被害も本市に限らず発生してお

り、ゲーム機のスイッチからダウンロードできることや親のマ

イナンバーを使用してアプリを登録するケースもあり、家庭内

でこうした扱い方などの話ができるかどうかも重要になるた

め、今後はこういったケースも注意深く見守っていく必要があ

り、警察にも相談していただければと思います。 

事務局 

(松下) 

 ありがとうございました。 

 本推進会議の役員には、市内３中学校の教頭先生にも役員と

して参加していただいています。 
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 最近の中学校の状況について、お話がいただきたいと思いま

す。よろしくお願いします。旭中の中山先生からお願いします。 

中山委員  旭中学校の新年度は全校生徒８２０人でスタートしました。

新年度になって各々が頑張ろうという気持ちを持っているの

が感じられます。不登校生徒に関しても、学校として色々な対

応でもって本人なりに少しずつでも教室に行こうと頑張って

おり、いい傾向かなと感じている一方で、５月に入って息切れ

してしまわないか心配もしているところでもあります。  

 ＳＮＳ関係でのトラブルについて、昨年度から目立ってきて

おり、指導しておりますが、学校外で起こることも多く、早め

に対処するため、警察にも相談することが必要であると感じて

います。 

宮田委員  東中学校の新年度は全校生徒７７１名で、４月は落ち着いた

スタートが切れましたが、連休明けからトラブルが発生してき

ており、心配する保護者から連絡を受けている状況です。 

なかなか子ども同士で解決することができないため、学校と

しては注視して指導等を行っていきたいと考えております。 

また、先日実施した修学旅行については、７名が欠席しまし

たが、無事終了しました。 

井上委員  西中学校の新年度は全校生徒６６７名で、落ち着いて４月を

過ごすことができました。特に挨拶がしっかりでき、挨拶しな

くても廊下で会釈をする生徒が多く、さらに広げていきたいと

思っています。昼放課に外で遊ぶ生徒も多く、活発でいい傾向

かなと感じています。また、別室登校（しらたまルーム）で休

憩する生徒もおり、学校側が把握していない部分もあるかと思

いますので、アンテナを高くして見守り・対応をしていきたい。 

事務局 

(松下) 

 ありがとうございました。 

 皆様から、その他ご意見等がございましたらお願いします。 

 【意見等なし】 

事務局 

(松下) 

 ありがとうございました。 

 次回は１１月１４日、午前１０時から開催させていただく予

定です。詳細は、決定次第ご案内いたしますので、よろしくお

願いします。 

 以上を持ちまして、本日の役員会を終了いたします。 

 


